

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan dari pengolahan data penelitian, secara umum dapat disimpulkan bahwa terdapat pengaruh minat belajar dan fasilitas belajar secara bersama-sama terhadap hasil belajar siswa pada mata pelajaran Komputer Dan Jaringan Dasar kelas X SMK Al-Falah Kecamatan Teluk Pakedai Kabupaten Kubu Raya.

Adapun hasil dari rumusan sub-sub masalah penelitian tersebut dapat disimpulkan bahwa :

1. Minat belajar siswa berdasarkan hasil analisis deskriptif dikategorikan tinggi dengan perolehan 75% dengan jumlah siswa 30, fasilitas belajar dikategorikan tinggi dengan perolehan 53% dengan jumlah siswa 21, dan hasil belajar siswa dikategorikan rendah yaitu 58% dengan jumlah siswa 23 dikarenakan hasil belajar dikategorikan rendah karena hasil belajar itu tidak hanya di faktorkan oleh minat belajar dan fasilitas belajar saja, akan tetapi ada faktor-faktor lain yaitu seperti faktor eksternal yang dapat mempengaruhi hasil belajar siswa, contohnya faktor eksternal dari luar diri siswa itu seperti faktor keluarga dan faktor masyarakat juga dapat mempengaruhi hasil belajar siswa di kelas X SMK Al-Falah Kecamatan Teluk Pakedai Kabupaten Kubu Raya.
2. Terdapat pengaruh minat belajar terhadap hasil belajar siswa pada mata pelajaran Komputer Dan Jaringan Dasar kelas X SMK Al-Falah Kecamatan Teluk Pakedai Kabupaten Kubu Raya. Hal ini dibuktikan dengan nilai $t_{hitung} (26,851) > t_{tabel} (1,687)$. Adapun persamaan regresinya yaitu $Y = 75,334 + 0,022 X_1$.
3. Terdapat pengaruh fasilitas belajar terhadap hasil belajar siswa pada mata pelajaran Komputer Dan Jaringan Dasar kelas X SMK Al-Falah Kecamatan Teluk Pakedai Kabupaten Kubu Raya. Hal ini dibuktikan dengan nilai t_{hitung}

$(28,025) > t_{\text{tabel}} (1,687)$. Adapun persamaan regresinya yaitu $Y = 71,615 + 0,092 X_1$.

4. Terdapat pengaruh minat belajar dan fasilitas belajar terhadap hasil belajar siswa pada mata pelajaran Komputer Dan Jaringan Dasar kelas X SMK Al-Falah Kecamatan Teluk Pakedai Kabupaten Kubu Raya. Hal ini dibuktikan dengan nilai $t_{\text{hitung}} (22,787) > t_{\text{tabel}} (1,687)$. Adapun persamaan regresinya yaitu $Y = 72,011 + 0,096 X_1 + 0,008 X_2$.

B. Saran

Berdasarkan keesimpulan penelitian diatas, maka dapat ditemukan saran-saran sebagai berikut:

1. Bagi Guru

Berdasarkan temuan dalam penelitian ini, dimana diketahui adanya pengaruh minat belajar dan fasilitas belajar terhadap hasil belajar. Guru berperan penting dalam meningkatkan minat belajar siswa serta guru berperan dalam menciptakan metode pembelajaran yang sesuai dengan fasilitas belajar siswa pada mata pelajaran Komputer Dan Jaringan Dasar guna meningkatkan hasil belajar siswa.

2. Bagi Sekolah

Dengan ditemukan adanya pengaruh minat belajar dan fasilitas belajar terhadap hasil belajar diharapkan sekolah lebih memperhatikan fasilitas belajar dengan tujuan meningkatkan minat belajar siswa agar hasil belajar siswa meningkat khususnya pada mata pelajaran Komputer Dan Jaringan Dasar, atau dengan menyediakan fasilitas penunjang pembelajaran lebih baik lagi.

3. Untuk Penelitian Selanjutnya

Diharapkan dalam penelitian selanjutnya peneliti melakukan penelitian untuk faktof-faktor lain yang mempengaruhi hasil belajar siswa agar penelitian yang dilakukan bisa memberikan manfaat yang lebih dalam dunia pendidikan.